

Ola de calor: un departamento de Mendoza alcanzó la temperatura mínima más alta de su historia



En medio de la ola de calor que atraviesa Mendoza, **San Martín** registró la mañana de este martes una **temperatura mínima de 27 grados**.

El valor representa el más alto del registro histórico, superando los 26.5 grados del 11 de enero de 2022.

Juan Rivera, doctor en Ciencias de la Atmósfera e investigador de Conicet, explicó que los récords de temperatura empiezan a caer con la ola de calor.



“Con este martes, San Martín lleva 17 días de ola de calor en lo que va de la temporada, en solo tres eventos”, dijo.

Y precisó: *“El año pasado en cuatro eventos tuvo 25 días con ola de calor”.*

El departamento del Este, de hecho, suele ubicarse entre las ciudades más calurosas del país. Este lunes, según el registro de las 20, llegó al puesto dos con una temperatura de 37.3 grados.

Fuente: El Sol